



Queridas hermanas:

Nos llega la noticia que esta mañana, a las 6,53 a.m. (hora local) en el Hospital "San Juan de Dios" de Pasay City (Filipinas), a causa de una grave forma de leucemia, el Esposo divino ha llamado a la fiesta de bodas, a nuestra hermana

TINONG Hna. JANITH nacida en Mati (Davao Oriental, Filipinas) el 28 de marzo de 1969

Una hermana sencilla, silenciosa y amable, muy trabajadora y un poco tímida, dispuesta a manifestar sus talentos y la sensibilidad artística que la animaba, a través de las coloridas composiciones y decoraciones florales que adornaban la gran capilla de la comunidad de Pasay y que a veces la mantenían ocupada hasta altas horas de la noche. La movía un profundo amor por el divino Maestro, con quien había forjado una relación de confianza e intimidad.

Entró en congregación en la casa "Regina Apostolorum" de Pasay City (Filipinas) el 8 de agosto de 1999 tras licenciarse en Economía y Comercio en su familia. Pasó los dos años de noviciado en Lipa, que concluyó con su primera profesión el 29 de junio de 2004. Pasó su tiempo de votos temporales en Davao, Bacolod y Pasay City, dedicándose a la difusión del Evangelio en escuelas, oficinas, institutos y a su propia formación cultural obteniendo un diploma en teología y pastoral. En la comunidad "Regina Apostolorum" de Pasay, el 25 de enero de 2011 emitió los votos perpetuos al término de un intenso período de formación. En aquella ocasión escribía:

«Mi corazón está lleno de gratitud al Señor por sostenerme con su amor, a pesar de mis limitaciones y debilidades. Experimentar la profunda belleza del amor de Dios ha sido el momento más maravilloso de mi vida. Durante este año de formación, he recibido tanto amor, luz y bendiciones. Como dijo nuestro bendito Fundador, el P. Santiago Alberione, deseo convertirme en la *pluma y la lengua de Dios por medio de Jesucristo nuestro Maestro...*».

En Zamboanga se dedicó luego a la evangelización a través de la librería, mientras que en la gran metrópoli de Manila y en Baguio fue llamada a la misión itinerante para llegar a las familias y comunidades con sus libros de formación y catequesis. Especializada en economía y contabilidad, pudo prestar una competente ayuda en la administración provincial durante varios años. En Pasay, también prestó gustosamente sus servicios en la sastrería, siendo apreciada por su precisión en la confección y reparación de la ropa de las hermanas. En diferentes momentos fue llamada a permanecer con su familia por largos periodos de tiempo, para apoyar con mucho amor a los familiares y especialmente a su padre anciano y enfermo.

Hace unos meses, las pruebas de laboratorio a las que se sometió la hermana Janith indicaron una alteración significativa de los niveles de hemoglobina en la sangre. El tratamiento especializado fue en vano. En noviembre pasado, mediante una biopsia de médula ósea, se le diagnosticó leucemia. A finales de diciembre volvió al hospital para recibir transfusiones de sangre, pero una infección le provocó un shock séptico, que marcó para ella la hora del encuentro con el Esposo, la hora del amor, la hora de saborear el vino nuevo de la alianza.

Imaginamos que las palabras escritas con ocasión de su profesión perpetua se conviertan para ella en una realidad radiante y consoladora: «La totalidad de mi ser -mente, voluntad, corazón- se une hoy para pronunciar el SÍ a la invitación del divino Maestro». Un sí que será verdaderamente para toda la eternidad.

Con afecto.

Pome Mou Pompa Hna. Anna Maria Parenzan

Roma, 19 de enero de 2025